



## Pasar Rakyat Segoro Amarto Kotagede

### Berlangsung Meriah

**JOGJA** -- Kemeriahan tergambar tatkala digelar senam bersama dan jalan sehat, Minggu (4/11) pagi, di Kantor Kecamatan Kotagede Jogja. Seribuan warga mengikuti kegiatan tersebut. Usai senam dan jalan sehat yang dibuka oleh Walikota Jogja Haryadi Suyuti, warga mengikuti bazar di halaman kantor kecamatan setempat. "Siapa yang bawa kunci paling banyak, maju. Siapa yang bawa uang lama Rp 500 silakan maju," ucap pembawa acara saat pengundian doorprize.

Sejumlah peserta pun mendekat seraya menyerahkan kunci yang dibawanya. "Iti kunci kantor kecamatan," kelakar panitia. Seorang remaja putri akhirnya berhak menjadi pemenang dan menerima doorprize. Setelah dihitung dia membawa 30-an kunci dalam berbagai ukuran dan bentuk.

Memang, ada banyak pihak memberikan

dukungan penuh atas terselenggaranya Pasar Rakyat Segoro Amarto (Semangat Gotong Royong Agawe Majuning Ngayogyakarta) yang berlangsung tiga hari hingga 6 November besok, sekaligus dalam rangka HUT ke-256 Kota Jogja. "Jangan khawatir, ada banyak doorprize. Ada empat sepeda, ada televisi, kompor gas, dispenser, kipas angin," kata Camat Kotagede, Nur Hidayat.

Mereka yang berpartisipasi antara lain dari perusahaan seperti Bank BRI, Bank BPD DIY, Gembira Loka Zoo dan sejumlah pelaku usaha lainnya. Haryadi Suyuti memberi doorprize berupa satu unit sepeda. Tak ketinggalan, dari Puskesmas Kotagede juga memberi doorprize.

Anggota DPRD Kota Jogja pun ikut berpartisipasi di antaranya Dra Sri Retnowati.

>> KE HAL 7

#### Pasar Rakyat

*Sambungan dari halaman 1*

Puncak acara tersebut digelar Selasa (6/11) malam berupa pentas musik Koes plus-an dengan doorprize yang sama. Diselenggarakan pula lomba melukis serta lomba Kotagede mencari bakat. Hadir dalam acara itu jajaran Muspika Kotagede maupun tamu undangan. (hul)



**SERAHKAN DOORPRIZE** -- Anggota DPRD Kota Jogja Dra Sri Retnowati menyerahkan doorprize kepada peserta yang beruntung, Minggu (4/11), dalam acara Pasar Rakyat Segoro Amarto di Kantor Kecamatan Kotagede.

**Tindak Lanjut**

Untuk Dilengkap

Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Kotagede	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005